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＜家庭数＞PTA会員の皆さま

１月のPTA行事

PTA運営委員会の書面開催って何？？

☆PTA会員の声は・・・

PTA運営委員会 ～PTAのしおり ３ページより抜粋～

総会に次ぐPTAの議決機関。PTA活動が円滑に進むように話し合って決める場
です。年4回開催予定。（必要に応じ臨時開催することもあります。）
運営委員会は委員の3分の2以上（書面を含む）によって成立し、議決は過半
数（書面を含む）の同意を必要とします。
校長、副校長、本部役員、会計監査、校外正副委員長、運動会委員、ぱる委
員、千歳っ子祭り実行委員、学級委員、各委員会正副委員長、各同好会代表
で構成されます。

これにもとづいて・・・

11月 PTA運営委員の皆さまに書面(議場に集合しない)開催を告知し、連絡事
項や活動報告を集めました。

12月 集まった内容を「PTA書面運営委員会」文書にまとめて運営委員の皆さ
まに配布し、お読みいただきました。

※なお、今回の運営委員会における議決事項はありません。

☆1/20（日）おもちつき☆ ぱる児童館にて

お手伝いにご協力をお願いします！！

過去のおもちつきの様子

千歳小PTAホームページ
http://chitosepta.com

PTA耳より情報、委員会活動などを配信中

第３回

平成30年12月10日

PTA会長あいさつ

今回は連絡事項が中心でしたので、委員の皆さまの負担を軽減できるよう「書

面」開催といたしました。

今年度のPTA運営委員会は全４回、毎回の内容を濃く効率よく開催できるよう

私たち本部は引き続き努力いたします。あと残り1回は通常開催の予定です。よ

りよいPTA活動のためには運営委員の皆さまのご協力が不可欠です。どうぞよろ

しくお願いいたします。

校長先生あいさつ

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

学校も12月に入り、いよいよ2学期の学習・生活のまとめの時期となりました。

学校だよりでもすでにお知らせしましたが、千歳小学校の吹奏楽団が10月14

日の東日本学校吹奏楽大会で東京代表として3年連続の金賞を受賞しました。そ

の偉業はせたがやの教育104号(12月22日発行予定)の広報誌でも紹介されます。

また10月23日に行われた世田谷区内での6年生の連合運動会での本校の女子

400ｍリレーのチーム記録が世田谷新記録になりました。様々な場面での千歳

っ子の活躍を本当に嬉しく感じています。

そして11月17日の学習発表会には多くの皆さまにご来校いただき、 オープ

ンセレモニーとともに千歳っ子の作品をご鑑賞いただきました。 テーマ「つ

ながる輪 感じる和」に向けて、一人一人が一生懸命に取り組んできた経過も

含め、その努力を認め励ましていただけたら幸いです。

ＰＴＡの各委員会での活動も地域環境連絡協議会をはじめ、本当にありがとう

ございました。ＰＴＡ活動の場を通しても、保護者の皆さま同士の「つながる

輪 感じる和」をさらに広げていただけたらと思っています。

2学期末保護者会でもお伝えしましたように、次年度は授業日数も本年度より

少なくなります。どんな力をつけたい活動であるかの視点で精選・改善をして

いきますのでよろしくお願いします。

また次年度は全学年でのクラス編成替えを行います。詳細は保護者会配布プリ

ントを参照願います。今後とも引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力

をよろしくお願いいたします。
裏へ



副校長先生あいさつ
学習発表会には多くの皆さまにご参観いただき、ありがとうございました。
児童の豊かな創造力が発揮されている様子がよく見られたのではないでしょ
うか。学校評価のアンケートにも「行事を楽しみにしている」と答える児童
は非常に多いです。
鑑賞の様子を見ていると、低学年から高学年まで作品に目を輝かせている子
が実に多いです。学校の行事は日頃の授業では味わえない喜びや感動を経験
できるとても大切なチャンスだと思っています。

第４回PTA運営委員会のお知らせ

１月２９日(火) 10時

世小Pより注意喚起がありました。
毎年この時期になると、PTA役員を名乗る人物より電話があり、子どもに連
絡網などを確認させてクラスメイトの電話番号を聞き出そうとする事例が世田
谷区内で発生しています。
お子さまにはこのような「個人情報を聞き出す電話には決して答えず、電話を
切る」ように伝えてください。このような電話がかかってきた場合には、警察
署に届けていただき、学校またはPTA本部までご連絡ください。

TA

第３回学級委員会のお知らせ

２月１８日(月) 10時

本部役員より連絡事項

各委員会・同好会より連絡事項

現在PTA室で使用している印刷機「RISO SD5630」は来年5月に部品の
製造が終了し、故障の際にメンテナンスができなくなります。それに

伴い今年度PTA室の印刷機の買い替えを検討しております。

活動報告はPTA掲示板（職員室前廊下）に掲示します。

皆さまからのご意見も随時募集しています。

千歳小ＰＴＡのHPの「お問い合わせ」、

PTAボックスの「ご意見袋」をご活用ください。

 

 

◎11/11におこなわれました『ぱるランド』において多数のかたがたにお手伝いいただき 

誠にありがとうございました。 

 

 

◎「広報紙けやき」３学期号を発行準備中。 

ちーかん号外では撮影のご協力ありがとうございました。 

 

 

◎2 月の集計に向けて 1 月に強化期間を設け手紙を配布予定です。 

◎今回テトラ回収中、テトラでない紙パックも多くありましたので気をつけて欲しい旨を 

お手紙に記載する予定でいます。ご協力をお願いいたします。 

 

 

◎現在、祭り委員の業務内容の簡素化をすすめています。 

1.室内（晴天時は校庭を一部使用）に絞っての開催を検討中です。 

2.4 月のクラス委員・お手伝い選出時に「祭りお手伝い」の募集も加えていただくことを 

検討中です。 

3.チケット代金（現金）とチケットの受け渡しを上のお子さまでおこなうことを検討中です。 

4.学年ごとの催し物の見直しを検討中です。 

 

 

◎11 月 5 日地域環境連絡協議会を開催しました。「ちーかん便り」として報告書を配布 

しましたので、お読みください。 

 

 

◎地区班人数の偏りを是正するため、各地区班長のご意見を考慮し、学校と協議の上で 

４つの地区で地区班再編をおこないます。該当家庭及び班長にはお手紙にて詳細を 

お知らせしました。  

お手数をおかけしますが、皆さまのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。  

ご不明点がございましたら今年度所属班の担当校外委員までお問合せください。 

◎「2019 年度 校外委員・地区班正副班長選出 立候補・免除申請票」を 

配布しました。  

提出は全家庭必須です。 期日(12/11)までに担任の先生にご提出ください。 

千歳っ子祭り委員会 

ベルマーク委員会 

ぱる委員会 

ちーかん委員会 

広報委員会 

校外委員会 


